

5月 たいよう組クラスだよ

社会福祉法人  八重福社会
 ここの  保育園
 996-2566
 令和5年5月10日発行

新年度がスタートして、一ヶ月が過ぎました。新しい環境にもだいぶ慣れてきた子どもたち製作やごっこあそびなど遊びを見つけ、自分のペースで園生活を楽しんでいます。

五月は、体と心の疲れが出やすく体調を崩しやすい時期でもあります。規則正しい生活をして元気いっぱいさせるようにしていきましょう！



～廃材遊びを通して～

廃材あそびの取り組みとして最初に、皆で望遠鏡を作り 望遠鏡を持ってお散歩へ出かけました☆
 いつもと違う景色が見え、「この虫なあに?」「このお花、なんていうの?」「みてみて」と子ども達が夢中になりお散歩を楽しむことが出来ました😊

これ、貸して～



ここは、こうして…



じゃ～ん！完成☆



遠くまで見えるよ！



カタツムリ🐌だ



このお花、なんていうの？



おねがい

- 16日(火)17時からクラスにて懇談会を行ないます。ご参加宜しくお願いします。
- 歯ブラシの毛先が広がっているかの確認を定期的に行ってください。また、コップは毎日洗って持たせて下さい。
- 汗ばむ陽気となってきたので上着を多めに持たせて下さい。